



Dear members,

May has come, the trees are budding... It is spring, nature is blossoming into new life again. This is also happening to our hobby – after what feels like too long without dances and meetings, the restrictions for practising our hobby have considerably been eased. So the dance halls are filling up again and everywhere people are celebrating the reunion with old friends and the making of new ones. Special Dances and jamborees are possible again! Hurrah! Finally!

The event calendar is filling up again and that's a good thing. I am happy to see that dancers everywhere are getting active again and meetings are possible again. Certainly, one still has to act responsibly and, if necessary, test oneself more often. Nevertheless, I am willing to pay this price if a new normality can be created again.

In many clubs, the general meetings, which have been postponed until now, are also on the agenda at the moment. Please support your clubs to the best of your ability and, if necessary, consider in advance whether you can/want to get involved in board work. Club

President

Claudia Kloid

Rosmarinstraße 68a, 33106 Paderborn

Tel: +49 173/864 6279

E-Mail: president@eaasdc.eu

Liebe Mitglieder,

der Mai ist gekommen, die Bäume schlagen aus... Es ist Frühling, die Natur erblüht wieder zu neuem Leben. So geht es auch unserem Hobby – nach gefühlt zu langer Zeit ohne Tanz und Treffen sind die Regelungen für die Ausübung unseres Hobbys deutlich gelockert worden. So füllen sich die Tanzräume wieder und allerorts feiert man das Wiedersehen mit alten Freunden und das Finden neuer Freunde. Specials und Jamborees sind wieder möglich! Hurrah! Endlich!

Der Event Kalender füllt sich wieder und das ist auch gut so. Es freut mich zu sehen, dass überall die Tänzer wieder aktiv werden und die Begegnungen wieder möglich sind. Sicherlich muss man noch immer verantwortungsbewusst agieren und sich ggf. auch einmal häufiger zu testen. Dennoch bin ich gerne bereit diesen Preis zu zahlen, wenn sich dafür eine neue Normalität wieder gestalten lässt.

In vielen Vereinen stehen auch derzeit die Mitgliederversammlungen an, welche bisher aufgeschoben wurden. Bitte unterstützt eure Vereine nach besten Kräften und überlegt Euch ggf. im Vorfeld, ob ihr Euch auch bei der Vorstandsarbeit einbringen könnt/wollt. Vereinsar-

work is about togetherness, so everyone counts. Get involved with your talents and your (time) possibilities.

You are also needed at the club nights: go regularly and support the club life. Be patient with weaker dancers and give the more experienced dancers the space to "let off steam". Find a balance, so that everyone who comes to the club night also has the chance to experience a nice dance evening. Be kind to each other, show consideration and tolerance. Together you will get your club life going again, together you will find new class members and members.

Our dance sections are known for the fact that friendship is very important to us. Beyond club borders and also beyond national borders. Carry this friendship in your hearts to the clubs, to the Special Dances and please also to the social media.

"Let's all join hands in friendship ..."

I am looking forward to the next opportunity to stand in the Friendship Ring and sing this song together.

So much for today from me, I am now going out into the sunshine to enjoy it.

Best regards

Claudia Kloid
President EAASDC e.V.

beit ist ein Miteinander, da zählt ein Jeder. Bringt euch ein mit euren Talenten und euren (zeitlichen) Möglichkeiten.

Auch auf den Clubabenden seid ihr alle gefragt: Geht regelmäßig hin, unterstützt so das Clubleben. Seid geduldig mit schwächeren Tänzern und gebt evtl. den erfahreneren Tänzern auch den Raum, sich mal „auszutoben“. Findet die Balance, damit jeder der zum Clubabend kommt auch die Chance hat einen schönen Tanzabend zu erleben. Seid nett zueinander, übt Rücksicht und Nachsicht. Gemeinsam bringt ihr euer Clubleben wieder in Schwung, gemeinsam findet ihr neue Classmitglieder und Mitglieder.

Unsere Tanzsparten sind dafür bekannt, dass Freundschaft bei uns ganz hoch angesiedelt ist. Über Clubgrenzen hinaus und auch über Landesgrenzen. Tragt diese Freundschaft in euren Herzen in die Clubs, zu den Specials und bitte auch in die sozialen Medien.

„Reicht euch die Hände in Freundschaft ...“

Ich freue mich schon auf die nächste Gelegenheit im Friendship Ring zu stehen und dieses Lied miteinander zu singen.

Soviel für heute von mir, ich gehe jetzt hinaus in die Sonne und genieße sie.

Lieben Gruß

Claudia Kloid
Präsidentin EAASDC e.V.

